

Gemeinde Eichenbühl

25-jähriges Dienstjubiläum von Emmi Künkel



1. Bürgermeister Günther Winkler gratuliert der Jubilarin Emmi Künkel

Amtsbotin Emmi Künkel kann auf insgesamt 25 Jahre Tätigkeit bei der Gemeinde Eichenbühl zurückblicken.

1. Bürgermeister Günther Winkler gratulierte Emmi Künkel nach ihrer Wiedergenesung am 26. Mai 2011 zu ihrem 25-jährigen Dienstjubiläum.

Seit 1. März 1986 übernahm Emmi Künkel aus Eichenbühl die Aufgabe, die Post der Gemeinde Eichenbühl sowie die Amtsblätter in Eichenbühl auszutragen. Immer zuverlässig, bei jeder Witterung, ob bei Regen oder Schnee, reichte sie die Post an die Haushalte weiter.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde mit den Kollegen sprach 1. Bürgermeister Günther Winkler Emmi Künkel ein herzliches Dankeschön für ihren andauernden Einsatz für die Gemeinde Eichenbühl aus. Neben der Jubiläumsurkunde überreichte er als Anerkennung ein Präsent.